

ABSTRAK

Mahfuji. 170102041296. Deskripsi Pembelajaran Daring Terhadap Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Matematika Di Kelas VIII SMPN 2 Panyipatan Tahun Pelajaran 2021/2022, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Bapak Muh. Fajaruddin Atsnan, M.Pd. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Ibu Nina Nurmasari, M.Pd pada Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. 2024

Kata Kunci : Pengaruh, Pembelajaran Daring dan Minat Belajar

Pendidikan adalah sesuatu yang sangat berpengaruh dalam kehidupan manusia bahkan menjadi modal utama bagi manusia untuk menjalani kehidupan sehari-hari. Pada tahun 2020, virus *corona* (covid-19) sehingga lembaga pendidikan melaksanakan pembelajaran daring menggunakan platform-platform yang mendukung pelaksanaan pembelajaran daring seperti *WhatsApp*.

Penelitian ini adalah penelitian yang bertujuan untuk mendeskripsikan pembelajaran daring terhadap minat belajar matematika siswa serta mendeskripsikan minat belajar matematika siswa ketika menggunakan pembelajaran daring di kelas VIII SMPN 2 Panyipatan. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kuantitatif dengan analisis deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMPN 2 Panyipatan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *probability sampling* jenis *simple random sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah kelas VIII SMPN 2 Panyipatan yang berjumlah 30 orang. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, angket, dokumentasi. Instrumen yang di gunakan telah melewati uji validitas instrumen dan reliabilitas instrumen. Data yang telah dikumpulkan di uji menggunakan uji normalitas, uji linearitas, dan dianalisis dengan metode kualitatif deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian, ditemukan bahwa respon peserta didik terhadap pembelajaran daring pada mata pelajaran matematika termasuk dalam kategori cukup berpengaruh, dan ditemukan bahwa minat peserta didik terhadap pembelajaran daring pada mata pelajaran matematika termasuk dalam kategori sedang.